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Zitat von Maddin 

Viel Erfolg! Im ersten Jahr halte ich mich zurück mit Kritik. Es wird einige Zeit dauern,
bis wir die Ergebnisse seiner Arbeit bewerten können. Hätte viel schlimmer kommen
können, behaupte ich.

Dem schließe ich mich mal an. Bis erste Ergebnisse zu erwarten sind geht noch viel Zeit in's
Land. Und ja, es hätte auch viel schlimmer kommen können.
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